

Cuba assistera à la Confédération Parlementaire des Amériques



La Havane, 7 septembre (RHC).- Yolanda Ferrer, présidente de la Commission des Relations Internationales de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire a annoncé à La Havane que Cuba assistera à la 14e Assemblée Générale de la Confédération Parlementaire des Amériques, la COPA, qui se tiendra du 9 au 11 septembre dans l'État mexicain de Guanajuato.

Yolanda Ferrer a commenté à la presse que 15 pays ont confirmé leur participation et que la 13e Réunion Annuelle du Réseau de Femmes Parlementaires siègera parallèlement.

Les participants à la rencontre analyseront des thèmes comme les opportunités en Amérique en matière de gouvernabilité, d'environnement, de santé, de sécurité et de démocratie.

Ils analyseront également la sécurité des systèmes électoraux dans notre continent, le renforcement des institutions démocratiques et le rôle des médias dans les campagnes politiques.

Yolanda Ferrer a ajouté que la Commission de Santé et de Protection Sociale de COPA, que préside la députée cubaine María Caridad Rubio, se penchera sur la prévention des épidémies, sur le renforcement des systèmes de santé et sur la sécurité sanitaire aux frontières face à des maladies contagieuses comme l'Ébola et la Chikungunya.

Elle a signalé que deux autres commissions analyseront des thèmes comme la démocratie et la paix, l'Environnement et le Développement Durable.



Radio Habana Cuba